

Savosa ha informado a los trabajadores de la recogida selectiva que **peligran los peones y los chófers** de la recogida puerta a puerta

## La Guerra de los Cartones (2)

El Ayuntamiento de Granollers tiene identificados a través de la Policía Local a una cincuentena de subsaharianos que dedican su actividad laboral diaria a recoger los cartones de los contenedores azules. Este no es un trabajo de los magrebíes. Unos tienen papeles, otros no los tienen. Este control se hizo a petición de los servicios sociales del Ayuntamiento. En ningún caso se detuvo a nadie ni se pasó la información al Cuerpo Nacional de Policía, que es quien tiene la competencia legal de iniciar el procedimiento de expulsión del país.



Estas personas que recogen cartones, culpables involuntarios de los problemas de Savosa.

### reportaje

Los responsables de Savosa (Serveis Ambientals SA), están en paciente espera, o mejor dicho en impaciente espera de recibir los acuerdos que durante las próximas semanas vayan tomando los ayuntamientos vallesanos respecto a la reducción de los servicios, que es tanto como decir, recorte de ingresos para esta empresa pública.

La única notificación que Savosa hoy tiene encima de la mesa es la del Ayuntamiento de Montornès, que le ha dicho que a partir del uno de enero, rescinden completamente el servicio de recogida de basuras. Pero Savosa sabe que no será el único, si no total sí parcialmente, y la pasada semana convocó al comité de empresa para informarle que de los 124 trabajadores sólo están garantizados el personal de la deixalleries y los chófers de categoría A, B y C. No los peones ni los conductores de categoría D. Los de recogida puerta a puerta. ¿De cuántos estamos hablando? Depende del número de poblaciones que se descuelguen del servicio. La decisión la debe tomar cada Ayuntamiento y en estas fechas en que se están elaborando las ordenanzas

municipales para el 2013. Pero Savosa ya ha advertido al comité, y este martes el comité convocó una asamblea informativa los trabajadores para informarles de la situación.

**LA GUERRA DEL CARTÓN** es el desencadenante principal, aunque no el único, que ha provocado esta crisis en Savosa. Otra es que esta empresa pública mancomunada por todos los ayuntamientos vallesanos no puede tener déficit. No lo permite la ley. Pero también la política de partido tiene su parte de responsabilidad. Y la capitanea el Ayuntamiento eco-socialista de Montornès de **José Antonio Montero** que mantiene un pulso a cara de perro con **Dani Cortés**, el gerente de Savosa, y su principal contrincante político en su Ayuntamiento. El alcalde de Montornès pretende que los seis ayuntamientos de Martorelles, Santa Marla de Martorelles, Sant Fost, Vilanova y La Llagosta (una nueva mancomunidad, hoy llamada Galcerán), mancomunen varios de sus servicios municipales y entre ellos el servicio de limpieza y la recogida selectiva. Savosa y el Consorci de Residus, al que pertenece Savosa, considera que esta división subcomarcal va a encarecer el servicio por una simple

economía de escala. La autorización para la creación de una mancomunidad de servicios es una competencia que no tienen los ayuntamientos, sino que corresponde otorgarla Al Govern de la Generalitat. Y CiU no está por la labor, porque al margen de consideraciones generales (no es tiempo para crear nuevas administraciones mancomunadas de segundo orden), están las particulares. El consejero delegado de Savosa es el convergente, **Jordi Pujol Niñerola**.

**AL MARGEN DE ESTA OPERACIÓN** del alcalde de Montornès, que está condenada al fracaso, con el recorte de los servicios se va a producir una paradoja medioambiental: El grueso de la infraestructura de Savosa, la construcción de las Deixalleries, se ha hecho con fondos europeos y las directrices europeas son claras: el año que viene estas instalaciones deben de reciclar el 75% de todos los materiales de la recogida selectiva que se consumen en la comarca. Pues bien, estos objetivos son del todo inalcanzables porque la sustracción de los cartones hace que el reciclaje, a través de las deixalleries, apenas esté llegando al 25%.

En el área de Granollers los subsaharianos tienen dos gestores de residuos privados: uno está en la prolongación de Lluís Companys entre la Ronda Sud y la Av. Europa y el otro en Canovelles.

**LA POLICÍA LOCAL**, a principios de año y a petición de los servicios sociales del Ayuntamiento, estuvo identificando a las personas que con los carritos recogían los cartones de los contenedores azules. Identificó a unas cincuenta personas. Se les pidió el nombre y la dirección. No si tenían los papeles, porque no se trataba de detener o colaborar con el Cuerpo Nacional de Policía que es el cuerpo policial que tiene la competencia de tramitar la expulsión de las personas que no tienen regularizada su situación legal, sino dar toda la información disponible a los servicios sociales del Ayuntamiento para que estos conocieran la situación concreta de las personas que se dedican a esta actividad para buscarse la vida...



## La Liga Endesa, la fem entre tots

Som capaços de fer sortir el millor de nosaltres quan ens unim, quan un "jo" es converteix en un "NOSALTRES". Per això volem que aquest gran EQUIP que formem entre tots continuï creixent, motivat pel talent i l'afany de superació.

JUNTS podem assolir qualsevol fita que ens proposem, perquè els que creuen que les coses es poden fer són els que aconsegueixen fer-les. Això és Actitud Blava.

actitudazul.com



24 seleccions, 80 partits, totes les estrelles del bàsquet mundial



llum · gas · persones